

# 最高の6年生になるぞ!

宇都宮市立清原北小学校  
第6学年だより  
12月号  
令和4年11月30日(水) No.9



## 着々と近づく 卒業の足音



校庭を吹く風が一段と寒さを増してきました。

小学校最後の劇、発表となる夢育劇場が今週末に迫り、卒業アルバムに関する準備も始まりました。気付けば小学校生活も残り4か月となり、大きな行事も一つ一つ終わっていきます。学校の中心として行動してきた6年生も、そろそろ次の世代にバトンタッチの準備をしながら行動していくこととなります。学習内容が定着するように、自主学習に毎日取り組む6年生もいました。夢育劇場のための準備を休み時間を使って頑張るなど、進んで奉仕する6年生がいました。学習面、生活面共に、6年間の総仕上げをしたり、中学校生活に向けての課題を見つけ解決したりしていく中で、立派な6年生の姿を下級生に見せ、あこがれの対象となってほしいと思っています。

寒さのせいか、体調を崩しているお子さんも見られます。手洗い、うがいなどをして体を清潔に保つとともに、バランスのよい食事をして体調管理に気をつけてもらいたいと思います。ご協力よろしくお願いします。



### 12月の行事予定

1 木 安全点検、昼会、お弁当の日	16 金 話し方講座(小田島先生)(4校時…6年生)
2 金 夢育劇場リハーサル	19 月 クラブ⑫
3 土 全市一斉土曜授業、夢育劇場、地域学校協議会	20 火 第2回全校スクスク
5 月 委員会、あいさつ運動③1, 6年	21 水 要請訪問(3年外国語活動)
6 火 小中一貫全体会	22 木 アルミ缶回収
7 水 地域学校協議会主催南極講話、共遊	23 金 冬休み前集会(昼)、4~6年生6校時欠
8 木 小中一貫あいさつ運動、読み聞かせ	24 土 冬季休業(~1月9日)
12 月 クラブ⑪	※12月28日~1月5日は、学校は開いていません。
14 水 市学習内容定着度調査(6年) 学習と生活のアンケート(全学年)	※ 冬季休業中のKASA 休み 12月29日(木)~1月3日(火)
15 木 スポーツタイム	

※コロナ感染状況により予定を変更する場合があります。最新情報は連絡帳でご確認ください。

### 学習予定

国語	ヒロシマのうた いにしえの言葉に学ぶ 〈書写〉生活に広げよう	図工	ひびき合う形と色を求めて
社会	長く続いた戦争と人々の暮らし	家庭	こんだてを工夫して
算数	およその面積と体積	体育	ハードル走
理科	大地のつくりと変化 てこのはたらき	外国語	This is my town.
音楽	じゅんかんコードをもとにアドリブで遊ぼう	会話	創作劇「船頭物語」 アナウンサーから学ぼう
		道徳	お母さんへの手紙 手品師
		総合	夢実現教室



12月の学校集金引き落とし日は12月5日です。(P会員8,099円、弟妹7,499円)前日までに残高のご確認をお願いします。※別途お知らせのとおり、集金額に変更があります。

## お知らせとお願い

### ○ お弁当の日について

12月1日(木)は、お弁当の日になります。子どもたちは、お弁当の日は毎回、朝からとてもうれしそうです。一緒に計画を立てたり、料理をしたりし、食のありがたさや栄養のバランスなどについて考える機会を作っていただきたいと思います。なお、牛乳は学校で出ます。ご協力のほど、よろしくお願い致します。

### ○ 夢育劇場について

12月3日(土)は、「夢育劇場」の発表会になります。練習をはじめたころは、自信がなさそうな様子も見られた子どもたちの演技も、練習を重ねて上達してきました。人前で表現することに照れや恥ずかしさを感じていた子どももいましたが、今では登場人物の気持ちを考えたり、より自然な演技を考えたりする余裕が出てきました。小学校生活最後の劇発表になります。お子さんの熱演ぶりを是非、見にいってください。

### ○ 学習内容定着度調査について

12月14日(水)には、学習内容定着度調査(国語、社会、算数、理科)があります。これまでに学んできた内容がどれだけ身に付いているかを確認するよい機会です。学習したときは理解できていた内容も、時間を経て忘れてしまうことがありますので、家庭学習でも計画的に復習に取り組んでいただきたいと思います。特に、算数の「文字を使った式」「分数のかけ算・わり算」などの文章問題、面積や体積の求め方などの復習問題、社会や理科は、教科書の基本的な内容を確認しておくとうよいと思います。ご家庭でも、お子さんの様子や状況を把握して、復習をさせてください。出題範囲は小5の始めから小6の11月までです。ご協力をお願いします。

### ○ あいさつ運動について

5日(月)～9日(金)に1・6年生のあいさつ運動があります。登校後から7:50まで実施いたします。ご協力をお願いいたします。

## 心の広場

## Heart Communication



### お礼

11月に行われた土曜授業(きよきた秋まつり)では、漢文の発表、合奏や合唱を行いました。お忙しい中、子どもたちを大きな拍手や笑顔で温かく見守っていただきありがとうございました。また、アンケートにおきましても、多数の温かいお言葉や貴重なご意見をいただきありがとうございます。これからも「自分大好き・友達大好き・板戸大好き」な子どもたちを地域・ご家庭と一緒に育てられるよう職員一同努力して参ります。